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INTRODUZIONE 
ANCORA INSIEME PER 

BAREGGIO! 

Cari concittadini, 

forte del sostegno di tanti di voi, ho deciso di ricandidarmi a 

Sindaco di Bareggio.  Cinque anni fa avete dato fiducia a me e alla 

mia squadra per portare finalmente un cambiamento nel nostro 

paese. Nonostante la pandemia e gli effetti di una crisi geopolitica 

tuttora in corso, ritengo che sia stato fatto tanto per rendere Bareggio 

più bella, più sicura e più vivibile.  

Credo sia sotto gli occhi di tutti che ‘restituiamo’ una Bareggio 

migliore di quella che abbiamo ereditato nel 2018, una Bareggio 

rinata che ha visto finalmente partire progetti e lavori attesi da 

decenni. 

 Penso al progetto di riqualificazione dell’area ex cartiera, alle 

numerose strade sistemate, alla riqualificazione dei parchi pubblici, 

al rilancio dei centri sportivi, alla lotta contro gli incivili che 

abbandonano i rifiuti, al lavoro effettuato per migliorare l’ambiente e 

il decoro urbano, al sostegno alle famiglie e ai commercianti, 

all’istituzione di nuovi servizi come l’ostetrica a domicilio e ai tanti 

eventi organizzati che hanno tolto finalmente a Bareggio quella triste 



2 

etichetta di “paese morto” che si portava dietro da tempo 

immemorabile.  

 Ma c’è ancora tanto da fare nei prossimi anni: continuare il 

recupero delle aree dismesse, utilizzare al meglio i fondi PNRR-Next 

GeneretionUE per la digitalizzazione e rigenerazione urbana, portare 

avanti l’iter per il Piano di Eliminazione delle Barriere Architettoniche, 

proseguire con le manutenzioni e, a livello sovralocale, la battaglia 

per il prolungamento della metropolitana nel Magentino. E il sogno 

della piscina rimane un punto fermo richiesto da tanti cittadini e che 

noi non abbiamo abbandonato. 

 Per questa nuova sfida potrò contare su una squadra 

rafforzata: oltre a Lega, Fratelli d’Italia e Forza Italia, ci saranno le 

liste civiche “Bareggio nel Cuore” e “Linda Colombo sindaco”.   

 

Ancora insieme per Bareggio! 

 

Linda Colombo 
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1 - BAREGGIO PER LA 
FAMIGLIA E 

L’ASSOCIAZIONISMO 
Da sempre la famiglia è il luogo dove la persona ha origine e 

sviluppa la sua naturale dimensione relazionale. 

L’amministrazione comunale in questi primi anni di mandato ha 

cercato di favorire in ogni modo il suo protagonismo.  Anche in 

linea con le politiche messe in atto da Regione Lombardia, 

abbiamo scelto di dare ascolto non solo al bisogno espresso dal 

singolo ma abbiamo potenziato la capacità di risposta alle esigenze 

delle famiglie, delle associazioni, del privato     sociale, profit e non 

profit e delle reti di mutuo-aiuto. 

 

Come abbiamo intenzione di intervenire: 

 Inserimento del fattore famiglia di Regione Lombardia in 

riferimento alle fasce ISEE, in relazione al tessuto sociale di 

Bareggio; 

 Continuare con la programmazione di forme di sostegno 

indirizzate alle famiglie in difficoltà economica, occupazionale 

e di locazione, affrontando situazioni di disagio famigliare, 

dovuto alle conseguenze della pandemia sul tessuto locale; 

  Mantenere attivi gli sportelli di assistenza legale Over65 

proposti in questi primi cinque anni, in particolare 

potenziando il supporto a domicilio degli anziani fragili;  

  Creare uno sportello di supporto e assistenza, anche 

psicologica, per problematiche legate a tutti i tipi di 

dipendenza per tutta la popolazione per un corretto stile di 

vita; 

  Riproporre, in relazione alle risorse economiche disponibili, il 

“Buono Famiglia” come sostegno alla genitorialità ed al 

compito educativo in capo alla famiglia stessa, comprensivo 

del Buono Natalità; 

  “Kit Benvenuto”: per tutti i nuovi nati un kit per la prima infanzia 

da organizzare con farmacie e cooperative ad hoc, da 



4 

integrare fino al primo anno di età con la collaborazione dei 

commercianti locali per avere agevolazioni dedicate; 

  Progetto di guida ai Neogenitori durante le fasi di pre e post 

gravidanza fornendo un supporto con psicologico, ostetrica e 

puericultrice; 

  Parcheggi Rosa per agevolare l’accesso ai servizi socio-sanitari 

locali;  

  Vogliamo introdurre progetti di screening di vario tipo 

(senologico, oculistico, disturbi alimentari etcc...) agevolando 

e supportando le famiglie nella cura dei propri figli; 

  Sostegno alla genitorialità anche attraverso nuove forme di 

convenzionamento con strutture private di asili nido, nido 

famiglia e scuola materna pubblica e privata, proseguendo con 

l’iniziativa della Regione Lombardia “Asili nido gratis”; 

 Collaborare con le Residenze per Anziani locali al fine di garantire 

una continuità con il territorio e la famiglia, assicurando servizi 

a disposizione per il territorio; 

  Predisporre l’Albo Badanti e OSS per supportare le famiglie in 

difficoltà nell’assistenza dei propri cari; 

  Sperimentare per i nostri anziani il servizio di teleassistenza 

affinché non siano mai lasciati soli; 

  Valorizzazione ed ascolto dei Medici di Famiglie e dei Pediatri di 

libera Scelta presenti sul territorio, che svolgono un ruolo 

fondamentale per l’attuazione delle politiche sociosanitarie 

illustrate nel programma; 

  Sostenere, dove possibile e necessario, le iniziative educative e 

ricreative  per ragazzi e giovani proposte da soggetti presenti 

sul territorio come gli oratori, le associazioni sportive e le 

associazioni culturali; 

  Organizzare tavole rotonde tematiche, anche online, per i 

giovani del territorio affrontando le diverse tematiche che 

emergeranno durante il percorso; 

  Favorire e promuovere il servizio civile a supporto del Comune 

e delle associazioni del territorio; 

  Apertura dello Sportello dedicato alle Associazioni per la 

gestione delle pratiche comunali;  

  Continuare a valorizzare la creatività dei giovani del territorio 

anche attraverso bandi ed iniziative varie che li vedano 

coinvolti; 

  Riconoscere il merito ed il talento dei giovani che si sono distinti 

nel percorso scolastico e creare per gli stessi anche occasioni 
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di contatto con le realtà produttive locali e della zona, 

favorendo per esempio degli stage formativi, continuando 

“Laurea e Poi…” per far conoscere i nostri laureati oltre la 

realtà locale; 

  Promuovere un momento dedicato ai diciottenni all’interno della 

Festa della Repubblica (2 Giugno) come momento di 

consapevolezza e di responsabilità nei confronti dei doveri e 

diritti della maturità; 

  Supporto ai giovani confrontandosi con le realtà sovralocali del 

Trasporto Pubblico Locale per potenziare ed agevolare la 

fruibilità su tutto il territorio; 

  Progettazione e creazione di un Centro dedicato a tutte le sfere 

della disabilità che supporti il territorio del Magentino nelle 

fasce diurne e pomeridiane. Valutare l’inserimento di un asilo 

dedicato con accredito di Regione Lombardia; 

  Predisposizione di una stanza multisensoriale per supportare gli 

alunni con disabilità intellettiva nelle nostre scuole; 

  Promuovere incontri, eventi ed iniziative capaci di mettere a 

confronto cittadini, utenti ed associazioni per favorire la 

socialità delle persone con disabilità; 

  Rivedere il servizio trasporto disabili in relazione alle reali 

necessità dei nostri residenti e alla loro frequenza; 

 Continuare la procedura per l’apertura della farmacia 

comunale; 

  Proseguire il lavoro avviato con gli altri Comuni del Piano di Zona 

per individuare con le stesse nuove forme di collaborazione, 

portando avanti progetti a sostegno dei nuclei famigliari come, 

per esempio, quello ormai avviato legato al supporto delle 

famiglie adottive; 

  Supporto alla Rete Antiviolenza Ticino Olona con la promozione 

delle attività, facendo rete con i centri che abbiamo presenti 

sul territorio; 

  Promuovere attività di prevenzione, antidiscriminazione e 

autodifesa per tutte le categorie fragili ed il conseguente 

inserimento lavorativo; 

  In un’ottica sussidiaria è necessario consolidare il rapporto con 

le associazioni, al fine di garantire ad ognuna, tramite 

contributi/convenzioni/materiali, un adeguato riconoscimento 

e sostegno  della propria libera iniziativa in ambito sociale;  

  “Bareggio Cardio Protetta”: attivare una rete di distribuzione di 

defibrillatori sul territorio e realizzare corsi di formazione 
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rivolti alla popolazione per le manovre salva vita. Questa 

proposta deve essere rivolta nello specifico anche agli studenti 

delle scuole; 

 Revisione del Regolamento Libere Forme Associative per una più 

agevole ed equa partecipazione; 

 Beni confiscati alla Criminalità: acquisizione di tutti beni 

disponibili per avviare progetti sociali destinati alle situazioni 

fragili presenti sul comune. 

 
 

2 – BAREGGIO SICURA 
Sentirsi sicuri è uno dei primi requisiti per il benessere del 

cittadino. Nel primo mandato abbiamo lavorato sia sulla sicurezza 

“fisica”, con una maggiore presenza delle Forze dell’Ordine, sia su 

quella “ambientale”, con la lotta all’abbandono dei rifiuti e con la 

rimozione di grandi quantità di amianto dalle aree dismesse. 

Continueremo sugli stessi obiettivi investendo anche sulla 

prevenzione e sulla corretta informazione  

Come abbiamo intenzione di intervenire: 

 Aumentare il numero di agenti in forza alla polizia locale, 

integrando l’organico anche con il supporto di associazioni 

riconosciute di controllo; 

 Collaborare e sostenere la Protezione Civile Locale nelle attività 

locali e sovralocali; 

 Attivare con le Guardie Ecologiche Volontarie e le altre 

associazioni del territorio un controllo ambientale del 

territorio; 

 Proseguire il progetto del controllo di vicinato;  

 Continuare a sostenere il patto locale per la sicurezza che 

consentirà, in accordo con Regione Lombardia e i Comuni del 

Patto, di fornire mezzi e strumenti per rendere più efficiente 

la polizia locale; 

 Videosorveglianza e chiusura controllata/automatica dei cancelli 

nei parchi urbani; 
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 Predisposizione di videosorveglianza, anche in convenzione con i 

privati, nei luoghi sensibili e/o a rischio stazionamento, quali 

aree industriali, ampi parcheggi e zone di culto; 

 Predisporre convenzioni con le associazioni d’arma – comprese 

quelle con il personale in congedo/pensione - per incentivare 

il presidio dei luoghi pubblici e individuare forme di 

collaborazione sempre più efficace; 

 Vigilare e controllare il territorio anzitutto usando i poteri che 

competono all’Amministrazione Comunale, nonché incentivare 

la collaborazione con le Amministrazioni limitrofe e con le forze 

dell’ordine, dando seguito alle azioni previste dal Patto Locale 

per la sicurezza urbana; 

 Incentivare il pattugliamento serale del territorio e predisporre un 

progetto, anche all’interno del Patto Locale, che promuova il 

pattugliamento del territorio anche nelle ore notturne, 

privilegiando i periodi di maggior attenzione, anche con la 

possibilità di acquisizione di finanziamenti dedicati; 

 Contrastare l’insediamento di qualsiasi campo nomadi e/o 

insediamento abusivo; 

 Lanceremo un vero e proprio Piano per la sicurezza urbana, 

prevedendo momenti di analisi e di confronto con i cittadini 

sulle problematiche di sicurezza maggiormente percepite, 

nonché lo studio di soluzioni e strategie d’azione finalizzate 

alla prevenzione dei reati e dell’inciviltà per rendere la nostra 

città più sicura e vivibile; 

 Favorire la cultura della legalità, non solo nelle scuole, ma anche 

sensibilizzando i cittadini sui rischi di reato a cui vanno 

incontro nel caso di locazione di immobili ad immigrati 

clandestini o nel caso di impiego di manodopera irregolare; 

 La polizia locale, in collaborazione con le altre forze dell’ordine, 

sarà impegnata a continuare e sviluppare progetti avviati già 

nel precedente mandato, come i controlli sulle truffe a 

domicilio, momenti di incontro con le persone anziane; 

 Proporre alle scuole, all’interno dei progetti relativi al Diritto allo 

Studio, progetti di educazione stradale, ambientale e progetti 

per la sensibilizzazione alle dipendenze, al cyberbullismo, 

bullismo giovanile e tutte le situazioni che verranno 

evidenziate dagli stessi; 

 Lotta alle deiezioni canine: attraverso il servizio di igiene urbana, 

maggiori controlli da parte della polizia locale e campagne di 
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comunicazione; sperimentazione dell’analisi delle deiezioni 

canine e inasprimento delle sanzioni; 

 Razionalizzazione della cartellonistica stradale al fine di agevolare 

la fruibilità del territorio e aggiornando la segnaletica vetusta. 

 

3 – BAREGGIO CITTA’ 

DELL’EDUCAZIONE, DELLO 
SPORT E DELLA CULTURA 

Si è sempre parlato di Bareggio come di un paese che non offriva 

nulla ai giovani. In questi cinque anni abbiamo investito su di loro 

in ogni ambito che li riguarda: educazione, sport e cultura. Grazie 

a un bando regionale, sono arrivati a Bareggio ben 40.000 euro 

per le politiche giovanili, un risultato mai conseguito prima. Nei 

prossimi cinque anni vogliamo dare continuità al lavoro avviato in 

questo mandato, cercando di rendere Bareggio un Comune 

sempre più attrattivo per i ragazzi.  

Come abbiamo intenzione di intervenire: 

 Analizzare la capacità ricettiva delle strutture scolastiche 

secondarie esistenti del Magentino, per individuare la 

creazione di un istituto di scuola superiore secondaria a 

carattere professionale, anche per valorizzare il tessuto 

territoriale limitrofo; 

 Continuare con le opere di manutenzione fino ad oggi avviate 

dall’Amministrazione uscente per la messa in sicurezza delle 

strutture scolastiche, come il rifacimento delle palestre ma 

anche degli spazi comuni, come l’Auditorium di San Martino, 

completamente rimesso a nuovo; 

 Dialogare con i diversi soggetti che si occupano di educazione, 

dalla prima infanzia all’adolescenza (nidi privati, Scuola 

materna Don Severino Fracassi, associazioni famigliari, 

cooperative, parrocchie e oratori); 

 Si continuerà con il potenziamento della collaborazione iniziata 

con la Scuola Materna Don Severino Fracassi, storica realtà 
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educativa paritaria presente sul territorio, rafforzando la 

Convenzione in essere tramite la ricerca e il conseguimento di 

bandi, facendo fronte alle necessità più volte evidenziate; 

 Centro Estivo: ampliamento dell’offerta della copertura di tutto il 

periodo estivo, aumentando le settimane di frequenza in base 

al bisogno dell’utenza; 

 È necessario garantire i prioritari servizi scolastici a supporto del 

diritto allo studio e alle famiglie. Rispetto al trasporto 

scolastico è prioritario ed urgente identificare una soluzione 

innovativa ed alternativa che permetta anche un risparmio dei 

costi, eventualmente in sinergia con i servizi di mobilità verso 

le periferie (mercati, Passante Pregnana M.se); 

 Organizzare annualmente la “Festa di Fine Anno” per le classi 

terze della scuola secondaria di primo grado, in collaborazione 

con l’Istituto Scolastico, come momento di passaggio verso le 

esperienze scolastiche; 

 Sostegno al progetto Dopo-Scuola per i ragazzi della Scuola 

Secondaria di Primo Grado, in collaborazione con le realtà del 

territorio (scuola, oratori, associazioni e cooperative) e con le 

famiglie che lo desiderano; 

 Mantenere la consulta dello sport, quale luogo di incontro e di 

confronto con le realtà associative locali; 

 Necessità di individuare nuovi spazi dedicati agli sport al chiuso 

(come copertura di campi esistenti scoperti o la progettazione 

di una nuova palestra) e/o individuando altre soluzioni 

necessarie per rendere accessibili i servizi sportivi ad un 

numero maggiore di ragazzi; 

 Creazione di circuito bici di PumpTrack per bambini e adulti per 

stimolare l’attività sportiva con bicicletta, pattini, skateboard 

o monopattino; 

 Proseguimento del progetto di Skatepark; 

 Rinnovare i percorsi vita esistenti e potenziarli ove necessario per 

stimolare l’attività sportiva all’aria aperta e/o in collaborazione 

con le associazioni sportive del territorio; 

 Bocciofila: avvio riqualificazione energetica con 

ammodernamento dell’impianto di riscaldamento e 

raffrescamento, integrando il supporto all’Associazione locale 

per le attività sportive locali e sovralocali; 

 Continuare con la valorizzazione della Festa dello Sport e dei 

Talenti del territorio; 
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 Piscina Comunale: l’amministrazione intende continuare affinché 

la sua realizzazione diventi una realtà nei prossimi cinque 

anni; 

 In questi anni finalmente il tessuto sociale e storico è rinato, 

togliendo a Bareggio la nomea di “paese dormitorio”: vogliamo 

continuare nella riscoperta dei momenti di aggregazione e di 

diffusione delle tradizioni locali. Bareggio deve restare 

protagonista di eventi e tradizioni, facendo in modo di 

rivitalizzare tutto l’indotto economico e sociale; 

 Istituire un percorso storico, che valorizzi i cortili, le 

ville e i fontanili; 

 Creare un archivio digitale storico-fotografico per recuperare tutto 

il patrimonio presente negli archivi dell’ente e renderlo fruibile 

alla cittadinanza;  

 Biblioteca: proseguimento dell’ammodernamento della biblioteca 

locale e incentivazione delle attività svolte, aggiornando la 

pagina social della Biblioteca e promuovendo le agevolazioni 

per gli utenti; 

 Tramite la Fondazione per Leggere si incentiveranno i Corsi nel 

Cassetto, le attività della Fondazione e la promozione alla 

lettura e agli spettacoli; 

 Promuovere le varie forme artistiche del territorio (teatrali, 

pittoriche, musicali...);  

 Organizzeremo altre iniziative dedicate ai più piccoli anche con le 

letture dedicate in biblioteca e negli spazi aperti, come i 

parchi; 

 Modificare l’orario di apertura della Biblioteca secondo le esigenze 

del cittadino e a supporto delle esigenze di studio individuale 

dell’utente locale; 

 Continuare a sostenere il servizio pubblico e culturale svolto 

dall’unica struttura di cinema- teatro presente sul territorio 

(Cine-Teatro San Luigi); 

 Prosecuzione e potenziamento dell’Università della Terza Età in 

collaborazione con l’Auser, anche in considerazione del grande 

riscontro ottenuto nella popolazione adulta.  
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4 – BAREGGIO CITTA’ DEL 
FARE 

In linea con le vigenti normative della Regione Lombardia, le 

azioni legate al nuovo piano di governo del territorio si sono 

ispirate alla gestione ottimale del territorio senza alcun 

incremento nel consumo del suolo, puntando, finalmente, dopo 

anni di silenzio, sul recupero delle aree dismesse. 

Come abbiamo intenzione di intervenire: 

 Abbiamo scelto nel Piano di Governo del Territorio, approvato nel 

2022, di riqualificare il centro cittadino, mantenendo e 

valorizzando il centro storico, in modo che il recupero delle 

aree dismesse sia integrato e r iavv iando la 

co l laboraz ione con i  pr ivat i  ed i  commerciant i .  

Porteremo avanti i progetti di rigenerazione urbana già 

pianificati come l’area ex-Cartiera ed ex-Sapla, che 

diventeranno presto realtà; 

 Ex-Cartiera: la nuova piazza avrà un nuovo edificio polivalente 

tramite un concorso di progettazione sovralocale per dare un 

carattere rilevante a questa rigenerazione urbana attesa da 

decenni; 

 Progettazione di un arredo urbano riconoscibile che colleghi 

Piazza Cavour con il nuovo centro rigenerato, per poter 

diventare la matrice dell’arredo su tutti i punti d’interesse 

comunali; 

 Continuo aggiornamento degli strumenti urbanistici in linea con 

le indicazioni regionali e nazionali verso la sburocratizzazione 

dell’ente e lo snellimento delle procedure, anche 

predisponendo la digitalizzazione dell’archivio edilizio 

comunale; 

 Riqualificazione dell’area di via Vigevano con la creazione di un 

parco pubblico; 

 Riqualificazione della struttura abbandonata del Parco Borsellino 

e la struttura del Parco La Bareggetta al fine del suo riuso per 

la comunità e la sua messa in sicurezza coinvolgendo gli 

stakeholders nella scelta della destinazione futura e relativa 

sistemazione delle aree limitrofe; 
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 Riqualificazione di tutto il complesso comunale di Cascina Figina 

con l’inserimento di un locale ad uso pubblico per fornire 

servizi alla zona; 

 Trovare un dialogo con la parte privata per la riqualifica di “Villa 

Marietti”, edificio storico di grande valenza per il nostro 

Comune; 

 Riconoscere ufficialmente a livello toponomastico le località 

presenti sul territorio (es: San Martino); 

 Continueremo il lavoro di riqualificazione energetica degli edifici 

comunali;    

 Programmeremo l’attuazione del PEBA, piano di eliminazione 

delle barriere architettoniche, attraverso la collaborazione di 

tutti i cittadini e delle associazioni. Successivamente verrà 

attuata la seconda fase di pianificazione sul territorio 

comunale; 

 Ampliamento del cimitero in base alle esigenze emerse e 

collaboreremo col gestore al fine di migliorarne il decoro e le 

potenzialità; 

 Continueremo con la messa in sicurezza delle nostre strade, 

intervenendo per riqualificare il manto stradale, in particolare 

concentrandoci sui marciapiedi e sulle aree che presentano 

difficoltà di utilizzo; 

 Realizzeremo una “Area Feste” comunale, come luogo stabile per 

continuare a rivitalizzare la socializzazione della nostra 

comunità; 

 Recupereremo il Centro Polifunzionale, facendo in modo che 

possa essere realmente un luogo a disposizione delle 

associazioni e di tutte le fasce d’età; 

 Grazie anche al contributo regionale si procederà con la 

realizzazione della rotonda all’intersezione tra la ex SS 11 e 

Via Roma per alleggerire il traffico in transito sul nostro 

territorio. All’interno del progetto verrà realizzata un’area 

biciclette, fruibile dai pendolari che quotidianamente si 

recano a prendere i mezzi pubblici; 

 Incrementare la disponibilità di parcheggi nella zona della Posta 

comunale, anche portando a termine quanto previsto nel PGT, 

ovvero la realizzazione del nuovo parcheggio in prossimità 

della Posta e dell’area cani;  

 Rivedere il Piano Generale del Traffico Urbano coerentemente 

alle esigenze del nostro Comune e alle richieste formulate dai 

cittadini e dai commercianti; 
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 Sviluppare e approvare il PUMS, Piano Urbano Mobilità 

Sostenibile; 

 Per i pendolari bareggesi: individuare delle alternative alla 

mobilità privata, impegnando anche gli enti sovracomunali, 

con collegamenti di trasporto pubblico diretti, per esempio, 

alle principali stazioni ferroviarie limitrofe, come Vittuone e 

Pregnana o anche ipotizzando l’allungamento della 

metropolitana; 

 Sviluppare e mantenere costantemente uno stretto contatto, sul 

tema delle infrastrutture, con le amministrazioni 

sovracomunali (Regione Lombardia in primis) al fine di 

ottenere gli opportuni coinvolgimenti che possano portare un 

beneficio al territorio a livello di interventi su strade e 

collegamenti stradali. 

 

 

5 – BAREGGIO CITTA’ PER 
IL LAVORO E 

L’INNOVAZIONE 
Il lavoro è uno dei temi più delicati da affrontare, specialmente 

dopo la pandemia e la crisi geopolitica tuttora in corso. La nostra 

azione amministrativa è stata e sarà improntata al sostegno, con 

tutte le risorse possibili, di lavoratori e commercianti bareggesi. 

Sostegno al lavoro vuol dire anche investire sulla mobilità, 

agevolando la vita dei pendolari e sull’innovazione, semplificando 

e informatizzando l’accesso ai servizi al cittadino. 

 

Come abbiamo intenzione di intervenire: 

 Sostenere il Km “0”: per garantire il lavoro e la tutela delle 

aziende e degli imprenditori locali e per sostenere l’economia 

del territorio, si cercherà di introdurre, laddove possibile e in 

base alle norme vigenti, nei bandi e negli appalti,        un sistema 

di premialità per le aziende del territorio, a KM 0, diminuendo 
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gli spostamenti, sgravando la rete dei trasporti, e 

permettendo in questo modo anche un abbattimento delle 

emissioni e dei costi sociali; 

 Favorire la filiera corta tramite accordi con associazioni di 

categoria legate all’agricoltura (sportello con Associazioni di 

Categoria); 

 I Commercianti di Bareggio rivestono una preziosa valenza 

sociale e hanno anche vissuto un periodo difficile a seguito 

della pandemia. Ripartiamo dal commercio locale col “Distretto 

del Commercio”. Una vetrina messa in campo grazie al 

progetto di Regione Lombardia per mettere in rete il 

commercio locale ed ogni iniziativa per rivitalizzarlo, anche 

con una serie di bandi destinati all’implemento dei sistemi 

informatici e di quelli legati alla sicurezza. Continueremo ad 

avvicinare la cittadinanza alle attività commerciali del 

territorio, riproponendo e consolidando gli eventi in cui i 

commercianti sono di fatto protagonisti come fiere, feste ed 

iniziative e ricorrenze varie. Occasioni durante le quali è 

possibile chiudere il centro cittadino o di altre zone e quartieri 

della città con relativa apertura dei negozi; 

 Imprese: instaurare un dialogo con tutte le imprese del territorio 

per capire le esigenze e migliorare le criticità che riscontrano 

nei rapporti con l’Ente; 

 Valorizzare le nostre eccellenze e peculiarità imprenditoriali del 

territorio; 

 Diffondere al meglio le iniziative promosse dagli altri enti pubblici 

finalizzate alla formazione e al ricollocamento delle persone 

disoccupate; 

 Organizzare eventi per mettere in contatto i cittadini bareggesi 

con il mondo del lavoro (giornate con le aziende); 

 Attivazione del social “Linkedin” del Comune per promuovere i 

concorsi pubblici e la ricerca di figure necessarie per l’Ente; 

 Implementare ed aumentare il numero di servizi al cittadino che 

possano essere forniti per via telematica; 

 Creare una postazione web fruibile dal Comune per chi non 

possiede mezzi telematici; 

 Riorganizzare l’Ufficio Relazioni con il Pubblico, integrandolo con 

altre attività e ampliandone i servizi a disposizione del 

cittadino; 

 Razionalizzazione delle risorse dell’ente per ottenere la massima 

efficienza; 
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 Formalizzare e dare continuità a “Bareggio News” per tenere 

informati i bareggesi sulle attività svolte nel Comune; 

 Nuovo Podcast per i Giovani: uno strumento di comunicazione, 

condotto e gestito principalmente dai giovani; 

 Potenziare il sito web come strumento di comunicazione diretta 

tra Comune e cittadini tramite un servizio di alerting per le 

notizie di carattere più urgente e potenziando l’applicazione 

finalizzata alle segnalazioni, integrandola con una chatbot per 

dare un riscontro diretto all’utente; 

 Individuare strumenti e forme di comunicazione tempestiva, 

costante ed adeguata sia all’interno dell’ente, sia nei confronti 

della cittadinanza, anche individuando figure ad hoc; 

 Investimenti in infrastrutture tecnologiche ed in particolare per 

quanto riguarda la digitalizzazione della rete informatica 

comunale al fine di rendere il nostro territorio all’avanguardia 

dal punto di vista tecnologico ed attrattivo per gli investimenti 

da parte di aziende italiane;  

 Rivedere gli orari dei servizi comunali rendendoli più agevoli 

rispetto alle necessità dei cittadini che lavorano fuori città e, 

dove possibile, incrementandoli; 

 Forniremo servizi distaccati per i cittadini delle frazioni del 

comune in cui attivare i principali servizi anagrafici e di 

informazione al pubblico.  Questo nell’ottica di riconoscere 

Bareggio come un Comune “policentrico”, le cui frazioni 

meritano maggiore attenzione e prestazioni. 

 

6 – BAREGGIO CITTA’ PER 

L’AMBIENTE E IL MONDO 
AGRICOLO 

In linea con l’Agenda 2030 per lo sviluppo sostenibile e a seguito 

dell’approvazione del Paesc comunale, la sensibilità verso 

l’ambiente deve essere continuamente incentivata partendo dalle 

più piccole azioni che possono partire all’interno del nucleo 

famigliare o della scuola. Ogni Comune ha il compito di fornire il 

proprio contributo per il raggiungimento di obiettivi comunitari. 
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Come abbiamo intenzione di intervenire: 

 Perseguire le linee definite all’interno del Paesc; 

 Promuovere, in linea con l’agenda 2030, delle attività di 

sensibilizzazione per le scuole e la cittadinanza sui diversi 

obbiettivi proposti anche in collaborazione con Associazioni, 

Enti e Fondazioni; 

 Istituire la Comunità Energetica in collaborazione con Enti, 

imprese e cittadini, al fine di unire le forze per produrre, 

scambiare e consumare energia rinnovabile su scala locale e 

conseguendo bandi sovralocali; 

 Illuminazione pubblica: attuazione dell’esito della gara per 

efficientare e implementare tutto il sistema di illuminazione 

pubblica comunale; 

 Dislocare in vari punti del paese, soprattutto durante gli interventi 

di riqualifica o di nuove edificazioni, delle colonnine elettriche 

per la ricarica dei mezzi; 

 Diffondere la conoscenza delle fonti energetiche alternative e dei 

relativi vantaggi, non solo economici, derivanti dal risparmio 

energetico, da impiegare anche nella gestione degli edifici 

pubblici; 

 Promuovere giornate all’insegna del riuso e dello scambio 

coinvolgendo anche bambini e giovani del territorio per 

sensibilizzare la popolazione contro gli sprechi;    

 Parco Arcadia: l’opportunità di avere nel nostro territorio uno dei 

più bei parchi della Città Metropolitana ci deve portare ad un 

confronto e ad un lavoro con l’associazione “Amici del Parco 

Arcadia” per un ulteriore sviluppo delle attrazioni ludiche, di 

una migliore sistemazione degli spazi e della valorizzazione 

degli animali del parco. A tal fine si valuterà anche il 

coinvolgimento delle realtà universitarie; 

 Valorizzare le bellezze naturali del territorio come il Parco Arcadia, 

il Fontanile Nuovo e tutti i Fontanili. È necessario programmare 

interventi per tutelarle al fine di tramandarne la conoscenza 

alle nuove generazioni. Inoltre, consapevoli che i 16  Fontanili 

nel loro insieme rappresentano un elemento qualificante dal 

punto di vista paesaggistico, naturalistico ed economico, 

poiché in agricoltura sono ancora una importante risorsa per 

l’irrigazione estiva, è opportuno provvedere alla loro 
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riqualificazione idraulica così come alla salvaguardia delle aree 

verdi attorno alla testa e lungo le loro aste, attraverso una più 

stretta collaborazione con gli agricoltori presenti sul territorio; 

 Attuazione del progetto del percorso cicloturistico attrezzato, 

valorizzando le preziose risorse naturali rappresentate per 

esempio dai nostri Fontanili; 

 Monitoraggio dell’attività del verde pubblico con integrazione di 

servizi specifici per il miglioramento del decoro pubblico; 

 Crediamo nell’adozione del verde pubblico da parte di soggetti 

privati come cittadini, associazioni, comitati, commercianti e 

attività produttive, anche attraverso forme di 

sponsorizzazione; 

 Continueremo con il progetto di ForestaMi e il rafforzamento del 

verde lineare anche in accordo con i privati; 

 Proteggere, provvedere alla manutenzione e controllare le aree 

verdi pubbliche, attraverso il coinvolgimento delle 

associazioni ambientalistiche e della Protezione civile 

operanti in Bareggio con ulteriore obiettivo di sviluppare 

anche azioni di educazione civica ed ambientale; 

 Riqualificare gli orti comunali in modo da attrezzarli, renderli 

sicuri e fruibili per gli utilizzatori. Istituire un evento dedicato 

per valorizzare il lavoro fatto nell’orto; 

 La lotta contro l’abbandono dei rifiuti, iniziata dalla nostra 

amministrazione, ha portato una drastica riduzione di questi 

gesti di inciviltà: continueremo a vigilare il territorio, anche 

attraverso sistemi di videosorveglianza sempre più sofisticati, 

affinché le nostre strade e le nostre campagne non siano più 

discariche a cielo aperto, inasprendo le sanzioni; 

 Valutazione ed introduzione di un sistema di raccolta 

differenziata, che sia economico, sostenibile ed efficiente; 

 Monitorare la qualità del servizio della raccolta dei rifiuti, le 

relative tariffe e la distribuzione dei sacchi; 

 Introduzione di sistemi di pulizia del territorio innovativi al fine di 

intervenire sulle aree maggiormente soggette al degrado; 

 Vogliamo anche pensare al benessere dei nostri amici a quattro 

zampe anche prevedendo altri percorsi di agility, 

manutenzione dell’esistente ed incentivando ulteriori momenti 

di incontro per la diffusione delle buone pratiche e 

informazione rispetto alla corretta gestione degli animali di 

affezione, collaborando con associazioni locali per lo sviluppo 

di progetti di Pet Therapy. 


